



Dorfgemeinschaft
Pautzfeld

Defibrillator - AED

Liebe Bürgerinnen und Bürger,
lieber Gönner der DG Pautzfeld,

wie angekündigt haben wir für unsere Ortschaft einen Defibrillator
- Lifepack CR2 - angeschafft. Damit kann auch ein Laie bei
Herzrhythmusstörungen Erste Hilfe leisten und damit die Folgen mildern.

Kurzanleitung: Die Halterung kann durch eine Drehbewegung geöffnet
werden. Danach werden der Defi am Griff und die Beatmungsmaske
entnommen. Bei der zu helfenden Person wird der Defi aufgeklappt und
eingeschaltet, danach den Anweisungen des Gerätes folgen. Die
Elektroden befinden sich in der Verpackung am Gerät.

Eine Schulung zum Gerät für jeden Interessierten wird es durch eine
Fachperson noch geben sobald wieder Versammlungen erlaubt sind.
Dies kündigen wir rechtzeitig an.

Die Kosten inkl. Halterung lagen bei knapp 3000 €. Hinzu kommen
laufende Kosten pro Jahr von etwa 100€ (neue Elektroden, Batterie).
Wer sich in Form einer Geldspende beteiligen will, kann diese bei
Kassier Markus Düsel oder Vorstand Harald Britting abgeben.

Eure Dorfgemeinschaft Pautzfeld